

# Derniers jours pour voir l'expo de Danielle Wendisch



Danielle - ici félicitée lors de son vernissage - expose pour la deuxième fois au musée.

/PHOTO M.CH.

L'exposition débute par son poème qui commence ainsi : *"Il y a bien longtemps, dans mes jeunes années, je suis partie là-bas"*. Là-bas c'est au Québec ; Danielle y a vécu 15 ans. *"Lors de sa dernière exposition au musée, Danielle faisait référence à la terre, l'espace"* écrit Martine Girard, une amie ; *"cette fois, on retrouve cette force, cette puissance qui se dégagent de la peinture de Danielle. Les couleurs restent profondes et vibrantes mais la palette s'est enrichie de nuances, de subtilités et de lumières correspondant à la poésie du thème choisi."*

Lors du vernissage, les visiteurs, légèrement désorientés cherchent le titre des tableaux ; l'artiste n'a pas souhaité orienter les visiteurs, seulement les faire voyager... Par le biais de ses toiles, elle laisse parler ses émotions. *"Je n'ai pas voulu représenter des choses précises ; l'idée n'est pas de faire du figuratif"* a indiqué Danielle à ceux qui interprètent les couleurs, les formes des tableaux. **M.CH.**

L'exposition est visible jusqu'au 27 juin, du lundi au vendredi, de 14 à 17 heures, sauf mercredi et jours fériés.

☎ 04 90 50 85 61